

8ª EXCURSIÓN: PURCHE-COLLADO DEL MUERTO-PICO DEL CERRAJON,  
EL 08-12-2024



El Cerrajón 1.652 metros de altitud

El Cerrajón (1.652 m). Se trata de una pared vertical de roca dolomítica con carbonato cálcico. Con unas vistas increíbles, una de las mejores de la media montaña. Cuando estemos en el Alto del Cerrajón y a una altitud de 1.652 metros, podemos observar la depresión del río Monachil, Los Cahorros, Granada, su Vega , Sierra Nevada, Sierra de Huétor y Sierra de Arana, en un itinerario cargado de historia. ¡¡NO TE LA PUEDES PERDER!!

En otoño de 1930, se construyó el Sanatorio del Purche, en la cima del llamado Cerro del Sanatorio. D. Fermín Garrido, catedrático de la Facultad de Medicina y exrector de la Universidad, abrió este centro de carácter privado para tratar la tuberculosis.

Esta zona tuvo también cierta actividad minera, así podemos encontrar a lo largo del recorrido, indicios de la existencia de las minas del Cerrajón, de las que se extraía plomo y zinc. Fueron cerradas en 1920, debido a la dificultad de extracción y de transporte que los encarecían.

Itinerario: El Purche. Collado del Muerto. Cortijo Tornero. Umbría del Cerrajón. Collado de la Solana. Vereda de las Vacas. Cuerda del Cerrajón. Vaguada de las Pozas. Llanos del Purche. Coches.

**“SENDERISMOAIRO”, se exime de cualquier tipo de responsabilidad civil, penal o de Salud, que pudiera surgir en el desarrollo de las excursiones”**

Resumen ruta

Tipo: semi-circular

Actividad: Senderismo.

Longitud: 9 Km.

Tiempo: 3,30 horas

Dificultad: Media

Entorno: cinco estrellas. De categoría especial las panorámicas.

Meteorología: 12º 2º Cielo mayormente soleado. Luna Creciente. Viento N 10 km/h. Índice UV 2 de 11

Agua: llevar. Líquidos reponedores: acuarios, isostar, cocaCola...

Comida: fruta, frutos secos, barritas energéticas...

DIA DE LA RUTA: 8 de diciembre de 2024 (Domingo)

HORA Y SALIDA: 9 de la mañana de la Puerta Principal del Palacio de Deportes. En nuestros coches particulares con el depósito lleno de combustible.

Saludos de Antonio Ibáñez, “nos vemos en las montañas”